



Filmarán "Un viejo que leía novelas de amor"

266146

Dentro de este año se rodará, seguramente en Brasil, la película "Un viejo que leía novelas de amor", basada en el libro homónimo del chileno Luis Sepúlveda, cuyos derechos cinematográficos fueron comprados por la productora del prestigioso director francés Jean Jacques Annaud, el mismo realizador de "El amante", "La guerra del fuego" y "El nombre de la rosa". El propio Sepúlveda, cuya obra tiene enorme éxito en Europa y

túa en los parajes de la Amazonía. El autor explicó que se eligió la zona brasileña porque -de todas las naciones amazónicas- ésta es la que cuenta con mejor infraestructura cinematográfica.

Sepúlveda, que vive en Europa desde 1980, estuvo en Chile durante algunas semanas y



Luis Sepúlveda.

viajó el viernes a Puerto Rico y México, donde presentará una antología con todos sus cuentos. Mientras, en Chile su última novela, "Nombre de to-

Filmarán "Un viejo que leía novelas de amor" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Filmarán "Un viejo que leía novelas de amor" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)